

COMMISSIONS DE TRAVAIL DE L'INSTITUT

Elles sont actuellement en plein fonctionnement et quelques-unes d'entre elles ont déjà à leur actif des réalisations dont nous parlerons prochainement.

Nous signalons que le responsable de la Commission des Maisons d'enfants est Romanet, Village d'enfants de Mégève (Savoie).

D'autre part, nous nous sommes aperçus à l'usage que nos Commissions 16 Matériel Scolaire et 18 Travail Manuel chevauchaient constamment, avec bien souvent les mêmes ouvriers. Nous les avons donc regroupées en une seule Commission dont notre ami Meunier, de Poilly-sur-Serein (Yonne) a bien voulu prendre la responsabilité.

Faites-vous inscrire à une ou plusieurs de nos Commissions. N'attendez pas que d'autres aient réalisé pour vous les outils dont vous avez besoin, mettez la main à la pâte.

Notre Institut, d'ailleurs, étudie la possibilité d'encourager et d'aider ses meilleurs ouvriers. Et cela est normal.